

Optimalisasi Penempatan Tugas Personel Polres Cilegon Pada Satuan Tugas Operasi Aman Nusa II Dalam Penanganan Covid-19

Arie Agustyanto Yos

Deskripsi Lengkap: <http://library.stik-ptik.ac.id/abstrakpdfdetail.jsp?id=58752&lokasi=lokal>

Abstrak

Pelaksanaan Operasi Aman Nusa II yang dilakukan oleh Personel Polres Cilegon masih ditemukan banyak kekurangan. Hal ini disebabkan masih banyak personel yang ditempatkan dalam satuan tugas (satgas) tidak sesuai dengan fungsi tugas yang diemban dalam pelaksanaan kedinasan sehari-hari, sehingga dalam menjalankan tugas dalam satuan tugas (satgas) menjadi tidak optimal. Berangkat dari latar belakang tersebut, menjadi dasar penulis untuk meneliti permasalahan sistem penempatan personel pada satgas yang terdapat dalam Operasi Aman Nusa II. Penelitian ini dilakukan dengan tujuan agar dapat mengetahui cara mengoptimalkan penempatan personel dalam penanganan covid 19 di daerah hukum Polres Cilegon. Teori yang digunakan adalah Teori Manajemen Sumber Daya Manusia dan Teori Penempatan. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif analitis. Objek penelitian ini adalah personel Polres Cilegon yang tergabung dalam satgas Operasi Aman Nusa II dengan teknik pengumpulan data berupa wawancara dan telaah dokumen. Berdasarkan hasil yang didapatkan melalui wawancara, pertimbangan penempatan personel dalam satgas Operasi Aman Nusa II tidak melihat pada kompetensi atau pengalaman tugas yang dimiliki oleh personel melainkan hanya bersifat konvensional. Selain itu, hubungan tata cara kerja (HTCK) satgas Operasi Aman Nusa II yang belum diketahui oleh personel karena belum pernah dilakukan penjelasan/pengarahan sebelum melaksanakan tugas Operasi Aman Nusa II. Perhatian terhadap kondisi kesehatan personel masih kurang sehingga dapat menyebabkan potensi penularan virus covid 19 dari personel satgas kepada rekan kerja dan keluarga di rumah. Masih didapati personel yang dibebankan kewajiban pelaksanaan tugas di luar satgas Operasi Aman Nusa II.